
2019年度 埼玉県小学生バレーボール連盟常任理事会 議事録 

 

期 日 2019年 6月 30日（日）16:20～17:18 

会 場 くまがやドーム 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・ 

北田副理事長・大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・

栗原常任理事・徳永常任理事・宮崎常任理事・古田（書記）  

                

会長挨拶  有意義な会議となるように協力をお願いする。 

 

議 題 

１．報告事項 

（１）各委員会等からの報告 

〇大澤総務委員長  県大会での協力に感謝する。引き続き、全国大会の準備を進めていく。 

〇北田競技委員長  大会が土曜日開催となり、登校日であったなどの反省点もある。結果は速や

かに HP掲載する。 

〇飯塚審判委員長  全国大会向けに審判講習会を開催した。本日の反省も生かしてもらいたい。 

          全国大会最終日のコートオフィシャルに川越山田と戸田南の２チームが参加 

〇金子強化・指導委員長  開閉会式を取りまとめたが、全国大会へも教訓を生かし協力したい。 

〇松浦男子委員長  県大会決勝戦に以前行われていた「呼び込み」を復活して欲しいと考える。 

〇畔原東部委員長  全国大会が平日開催のため役員参加が困難である。休日開催を希望する。 

〇栗原西部委員長  担当大会として反省があった。地区からの審判員参加を今後呼びかける。 

〇徳永南部委員長  県大会 2日目に南部地区４チームが進出。優勝は逃したが今後に期待する。 

〇宮崎北部委員長  当地区から女子優勝チームとなった。 

〇相沢副会長    混合の部検討部会を開催。チーム数把握等の課題もあるが議論を深めたい 

〇須田副会長    皆さんの声掛けに感謝する。引き続き、よろしくお願い致します。 

〇有井副会長    土曜日開催は会場予約の面でも苦労がある。地区担当大会の準備を進める。 

〇山下会長     土曜日開催の意見が特に多い。皆が参加しやすい日程の検討を進めたい。 

 

２．協議事項 

（１） 第 39回全日本バレーボール小学生大会について 

 〇大澤総務委員長  役員報告書を作成。出場チーム等の事前会議は行わない。役員の服装の確認。 

 〇北田競技委員長  来年度開催の東北地区から視察３名。所沢会場の臨時電話・FAX手配済み。 

           バス駐車場は無いが、ロータリーの誘導員２名配置。始球式は確認中。 

（２） 監督会議について 

 〇大澤総務委員長  抽選会開催時と大会当日に監督会議が重複している。検討してはどうか 

 〇山下会長     議論を進め、来年度総会に諮ってはいかがか。 

（３） スポーツ事業分野における移籍制限ルールに関する独占禁止法上の考え方について 

〇山下会長     配布資料の通り。県体育協会に確認済。 

（４） その他 

 〇北田競技委員長  8/10・11国際親善試合（深谷）キッズエスコートは地区協会が手配。 

 〇大澤総務委員長  県小連創立 50周年記念事業 実行委員会組織図（案）配布資料の通り。 



須田副会長挨拶 

本日は長時間お疲れ様でした。今後もよろしくお願い致します。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


